

Le TRESOR DU TEMPLIER

En l'an de grâce 1257, HUGUES DE PAYNS et 4 autres chevaliers, quittaient JERUSALEM, pour rejoindre leurs terres. Ces 5 chevaliers étaient les fondateurs de l'ORDRE des TEMPLIERS. I

Ils étaient accompagnés de leurs jeunes écuyers. Parmi eux ; ENGUERRAND DE BARTILLAT, écuyer du Sieur GODEFROY DE SAINT OMER.

Ils ramenaient dans leurs bagages, ce qui allait devenir la relique la plus sacrée du monde Chrétien : LES CLOUS qui avaient crucifiés le Christ et un morceau de LA VRAIE CROIX.

Avant de se séparer, par mesure de précaution pour sauver la relique , quoiqu'il arrive, ils se la partagèrent.

ENGUERRAND DE BARTILLAT reçut deux clous et un morceau de la croix.



Bien des années plus tard, en 1307, quand Philippe le BEL décida de détruire l'ordre du temple , ENGUERRAND était le commandeur de la commanderie Templière de LAVAUFranche, dont dépendait l'église fortifiée de LAMAIDS.

Il avait caché les reliques sacrées, à l'extérieur de l'église, sous la « DALLE DU CHEVALIER » visible encore aujourd'hui.

Avant d'être arrêté, il prit la fuite vers le château d' HURIEL et vint dissimuler les reliques dans les fondations de la tour de guet qui veillait à l'accès du pont « Romain » , dont subsiste quelques pierres aujourd'hui .

En écartant les pierres , il cassa sa dague qui resta coincée. Hélas la peste noire qui faisait rage l'emporta dans le mois qui suivit et le lieu de la cache resta inconnu

C'est ce trésor que je vous propose de retrouver aujourd'hui.

Allez au centre du village et prenez la petite goudronnée qui tourne à droite juste avant le puits. Continuez le chemin et quand il s'arrête tournez à droite vers COURTIoux. Vous verrez au bord du chemin, un amoncellement rocheux, vestiges de la tour. (coordonnées: lat: 46,344586°; long: 2,205592°)

Cherchez la dague et vous trouverez le trésor

Vous avez trouvé, BRAVO !!!!!!!

Remettez tout en place pour les prochains chercheurs de trésor